

Stillwater, Minn.—J'ai organisé l'Apostolat de la Prière dans ma paroisse, en septembre dernier, à mon retour de notre cher Canada. Si cette belle œuvre ne pouvait être que bien modeste, dans une petite paroisse comme la mienne, du moins, puis-je affirmer qu'il y a eu grande bonne volonté de la part de tous, pour s'enrôler dans cette nouvelle armée du bien sous les auspices du divin Cœur. Dieu soit donc loué de ce bon résultat obtenu.

Terrebonne.—Vous trouverez ci-inclus le trésor du Cœur de JÉSUS, et les intentions pour le mois courant.—La lecture du MESSAGER se propage de plus en plus dans la paroisse : notre Directeur après en avoir lui-même encouragé la circulation, a réussi à le faire adopter dans presque toutes les familles.— Nous sommes toujours anxieuses, à la fin du mois, de recevoir notre fidèle MESSAGER, et de lui faire un accueil bienveillant au milieu de nous, car nous sentons de plus en plus le besoin de cette lecture mensuelle qui nourrit nos cœurs et éclaire nos intelligences.

Ottawa: Paroisse, Notre-Dame.— Depuis le Rapport que j'ai eu l'honneur de vous envoyer au mois d'août dernier, mon Révérend Père, notre chère Ligue du Sacré-Cœur a continué à faire un bien immense dans notre belle paroisse.

Plusieurs pécheurs se sont convertis après avoir été recommandés aux prières des Associés du Sacré-Cœur. L'un d'eux a eu le bonheur de recevoir la sainte communion et de mourir en un jour consacré au Sacré-Cœur, le premier Vendredi pendant que le Très Saint-Sacrement était exposé. Ceci est bien consolant et bien propre à nous encourager, et, comme, a dit Mgr le Directeur, nous avons bien raison de prier et de faire prier le Sacré-Cœur pour la conversion des pauvres pécheurs, étant toujours certains d'être exaucés.

Tous les premiers Vendredis sont consacrés au Sacré-Cœur : Communion réparatrice générale nombreuse ; exposition du Très Saint Sacrement toute la journée ; heure-sainte à 3 hrs., et à 7 hrs, bénédiction du Saint-Sacrement avec l'Amende honorable et l'Acte de consécration au Sacré-Cœur.

Tous les mois les Zélatrices ont leur assemblée régulière, toujours présidée par Monseigneur J. O. Routhier V. G., leur bon Directeur, qui ne cesse par ses paroles pleines de feu, d'encourager les Zélatrices dans leur œuvre et leur dévotion envers le Sacré-Cœur. Monseigneur veut que leur zèle aille toujours en augmentant.

Le 6 janvier, fête de l'Épiphanie, nous avons eu la réception de cinq nouvelles Zélatrices et la rénovation de la Consécration des anciennes. Cette cérémonie toujours si imposante a été présidée par Mgr le Directeur. Le 27 mars, deux nouvelles Zélatrices qui n'avaient